



El mercado de pulgas es una actividad empresarial social que se viene realizando ya hace doce años. En este se ofrece variedad de ropa y zapatos, juguetes y artículos usados para personas de escasos recursos, principalmente ropa y zapatos, juguetes y artículos para el hogar. El mercado cuenta con un local propio, ubicado en las instalaciones de la guardería.

Actualmente estamos desarrollando un proyecto para ampliar la capacidad de oferta del mercado, tanto en cantidad de productos como en horarios de atención al público, buscando captar un mayor número de clientes.

El desarrollo de este proyecto, genera los recursos que permiten seguir velando por el bienestar y el cuidado de los niños y sus familias.